

## Leseparty in der Bücherei



Zum Abschluss des "Lesesommer Rheinland-Pfalz" hatte das Büchereiteam eine Leseparty in der Bücherei und am Rathausbrunnen am Donnerstag, 10. September, organisiert. Gegen 15 Uhr begrüßte die Büchereileiterin Birgit Bauer die zahlreichen Anwesenden und freute sich über die gewachsene Teilnehmerzahl am Lesesommer 2009 gegenüber dem Vorjahr. 2008 hatten 186 Kinder teilgenommen, in diesem Jahr waren es bereits 235. Insgesamt wurden 1403 Bücher gelesen. Dies wurde vom Büchereiteam geprüft, die sich von jedem Teilnehmer einen genauen Bericht über die Bücher geben ließen, die gelesen wurden.



Nach der Begrüßung richtete der Chef der Kreissparkasse Rhein-Pfalz Herr Schnell das Wort an die Anwesenden. Als Vater von fünf Kindern wüsste er, wie viel Spaß Lesen mache und freute sich besonders darüber, dass es vor allem in unserem heutigen Medienzeitalter mit Computer, Internet und Fernseher noch viele Eltern gäbe, die ihre Kinder zum Lesen motivierten. Feierlich zerschnitt er das rote Band und weihte somit die von der Kreissparkasse gestifteten Rollregale für die Lesecke ein. Anschließend ging es an die Preisverleihung. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider überreichte zusammen mit Frau Bauer die drei Hauptpreise, wie auch elf weitere Preise. Die Chefin der Kreissparkasse Mutterstadt Frau Hetterich zog weitere zehn Tombolapreise, bei dem jedes Kind die Chance auf einen Gewinn hatte.

Der erste Preis für die meistgelesenen Seiten ging an Julia Krämer, zwölf Jahre, mit 5628 gelesenen Seiten. Den zweiten Platz belegte die jüngste Teilnehmerin mit sechs Jahren, Carolin Magin. Auf dem dritten Platz, mit den meisten Sachbüchern (20) landete der zwölfjährige Enes Günes. Es gab auch einen Klassenpreis zu vergeben, den die frühere 2a,

die jetzige 3a der Mandelgraben-Grundschule erhielt. 16 Kinder dieser Klasse hatten sich zum Lesesommer angemeldet. Die Klassenlehrerin der früheren 2a Frau Troubal nahm den Preis für die Klasse entgegen.

Für die musikalische Unterhaltung während der Feierlichkeiten sorgten Max Schubert (10 Jahre), Lisa Jäckel (11) und Elena Guschwa (10), die unter anderem Peter Fox "Alles neu" und "Lovestory" von Taylor Swift Karaoke sangen.

Anschließend folgte der gemütliche Teil des Nachmittags. Am Rathausbrunnen konnten sich die Kinder an einem Büfett stärken, Bücher ausleihen und sich ihre Teilnahme-Zertifikate abholen. Gegen 17 Uhr spielte die Blaskapelle Mutterstadt Fetziges für die Jugend am Rathausbrunnen.

*(Amtsblatt vom 17. September 2009)*

*(Text: Miriam Hauk)*

